

son esprit vivifiant, de veiller sur le vase fragile qui le contient....

“ D'une nature affamée de ce qui ne passe pas,... éprise de l'idéal divin, vivante à l'excès, je trouve dans l'expérience intime de l'Esprit de Dieu qui me remue et me remplit le sens vrai de ma destinée, et je ne demande rien ni à la gloire humaine, ni à l'amour humain, ni à cette terre où je suis à l'étroit. Mais comme j'ai l'âme expansive, je veux répandre cette vie supérieure, je veux la communiquer aux autres et c'est pourquoi je suis apôtre. ” (1)

Le P. Didon est là tout entier. Moderne par toutes les inclinations de sa nature, apôtre par toutes les aspirations de sa foi profonde et de son amour ardent pour le Christ, il a bien été dans toute la force, la réalité et la beauté de ces deux mots : un apôtre moderne.

Tel je vais essayer de vous le montrer.

“ Un apôtre, a-t-il dit lui-même, dans un de ses plus beaux discours, c'est à la fois un voyant, un soldat et un martyr ; il est fait de

(1) Lettres, 281-2.